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Abstract (en)
A transparent substrate (1), esp. glass, is coated with a Ag-based material (4), and has an oxide-based layer (3) and a Nb oxide-based or metal
oxide-based (MxOy) layer with y/x ≥ 2.5, such as Nb oxide, Ta2O5, WO, or Sb2O3 (2). On top of the silver layer is a sacrificial layer (5) based on
Nb, Ti, Ta, Ni-Cr, Ta-Cr. Nb-Cr, and a thin layer (6) of metal oxide such as Sn, Zn, Nb, Ti, Ta, Ta oxide and/or Si nitride. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un substrat transparent (1), muni d'un empilement de couches minces comportant au moins une couche (5) métallique à
propriétés dans l'infrarouge et/ou dans le rayonnement solaire, disposée entre deux revêtements à base de matériau diélectrique. Le revêtement
sous-jacent à la couche (5) métallique comporte au moins un revêtement de mouillage qui est adjacent à ladite couche (5) et qui comprend une
couche (3) à base d'oxyde de zinc déposée sur une couche (2) d'oxyde répondant à la formule MxOy avec y/x >= 2,5, notamment à base d'oxyde
de niobium ou d'oxyde de tantale. <IMAGE>
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